

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 87 (1990)
Heft: 9

Rubrik: Courier des lecteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

COURRIER DES LECTEURS

M. Jean Périat me demande d'insérer dans le JSA la réflexion suivante :

Je vous prie d'insérer dans le *Journal suisse d'Apiculture* la réflexion suivante :

« Y en a point comme nous ! » Nous sommes les plus forts et pas besoin de participer à ce qui se passe ailleurs.

Je m'explique :

Dans le JSA d'avril 1990, il est communiqué que la première Fête européenne du miel aura lieu à Tautavel et que pour de plus amples renseignements l'on pouvait s'adresser à M. F. Zuber ou à vous-même et, en gros caractères : *Soyez nombreux à Tautavel, pays du soleil.*

Les organisateurs de cette première Fête du miel ont indiqué dans leurs annonces que l'objectif de cette manifestation de grande envergure était de pérenniser la promotion des produits agricoles et artisanaux en y associant les 12 pays de l'Europe du miel ainsi que la Suisse.

Durant ces trois jours de fête, le soleil a brillé de tout son éclat et l'absence du stand suisse parmi tous les autres aussi.

Nos édiles, contactés par les organisateurs de cette belle manifestation, n'ont pas jugé bon d'y participer, ce qui à mon humble point de vue est regrettable ; les absents ont toujours tort, dit un proverbe.

Je ne décrirai pas ici la parfaite organisation, l'ambiance, l'accueil chaleureux ainsi que le contact avec ceux qui ont la même passion que nous. J'ai eu le plaisir de faire connaissance d'un couple d'apiculteurs vaudois, et crois pouvoir dire que nous étions les seuls Suisses parmi les Européens. J'ai appris que la Suisse était une très bonne cliente des miels portugais. Il est vrai que chez nous, nous n'avons pas de problèmes d'écoulement de ce merveilleux produit.

Cela aurait pu être l'occasion d'une belle sortie de l'une ou l'autre de nos nombreuses sociétés. Mais voilà, « y en a point comme nous ».

J. Périat

N.B. : Toute réplique au présent commentaire restera lettre morte... *

Le rédacteur : * ... mais pourra, s'il y a intérêt ou des suggestions intéressantes, être publiée dans le JSA.